

Daimler baut Forschungs Kooperation in China aus

Daimler und die Tsinghu- Universität in Peking haben den Vertrag für ihr gemeinsames Forschungszentrum um weitere drei Jahre verlängert. Mit der Unterzeichnung wurde das Aufgabenfeld des Forschungszentrums um IT-Innovationen, darunter Virtual Reality Technologien, und gemeinsame Bildungs- und Forschungspraktika-Projekte erweitert.

Im September 2012 hatten die beiden Partner ein gemeinsames Forschungszentrum für nachhaltige Verkehrslösungen eröffnet. Zu den Forschungsgebieten gehören aktive und passive Sicherheitssysteme, Unfallforschung, integrierte Verkehrsinformationssysteme, Fahrzeug-Infrastruktur-Kommunikation sowie die Erforschung von Verkehr und Verkehrsregelung in Megastädten. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel

DAIMLER
